

2024.11.14 懐かしの社会科見学（国会議事堂とJAL羽田機体整備工場（報告）

爽やかな晴天の下、参加者20名（他俱楽部3名）は貸切バスにて東京に向け出発。

特別国会開会中のため国会議事堂は見学できず、代わりに日本銀行貨幣博物館を見学。お金の歴史の勉強になりましたし、1億円の重さも体験できました。その後、羽田空港へ。国際線ターミナルで各自昼食と買い物を楽しみました。

JAL整備工場ではJALの担当者に迎えられ、まずスカイミュージアムを見学。初めて見るコックピットに感激、またCAさんの制服の歴史など楽しく学びました。さらに、機長さんやCAさんの制服を試着して写真を撮ることができました。

次の機体整備工場では2班に分かれて見学。格納庫の広さにびっくり、整備をしている飛行機の大きさにまたまたびっくり。最後にボーイング777をバックに集合写真を撮り、JALの皆さんに手を振って見送られ、整備場を後にしました。

見学場所の変更・道路渋滞等のハプニングがありましたが、大変満足な充実した「社会科見学」を体験することができました。

（落合 記）



「懐かしの社会科見学、JAL羽田整備場」